



BINETTES POLITIQUES.

L'HON. DÉPUTÉ DE MONTREAL-EST.

(1) L'hon. député de Montréal-Est se sent, de bonne heure, une vocation irrésistible pour la protection et il est fait juge des sessions afin de

Protéger le repos des villes,
Courir sus aux mauvais garçons!

Sans compter les veuves et les orphelins.

(2) L'affaire du Trent, en 1861, réveille son patriotisme; il boucle son grand sabre de colonel par dessus sa robe de juge, il enfourche son

coursier, il enrégimente mille guerriers du Faubourg Québec et il se déclare prêt à *protéger* la patrie menacée par ces diables de Yankees. En avant! *Marr r r r r* che!

(3) Quelques farceurs, aux allures militaires, ayant fait mine, en 1870, de se rendre à Cuba pour mettre leurs sabres de bois au service de la république cubaine, ils'empresse de *protéger* la monarchie espagnole contre les tentatives sanginaires des guerriers canadiens en les mettant au

clou. Il est fait chevalier d'un ordre espagnol pour ses services humanitaires. A dater de ce jour là, ses amis lui prédisent un avenir brillant et chacun se met à fredonner le refrain de *La Périchole*.

Il grandra (ter.) car il est Espagnol!

Il a grandi! Jetant la robe aux orties et résignant son titre de colonel, il représente aujourd'hui, au parlement fédéral, la magnifique division de Montréal-Est.

Entrechats.

Il est des gens qui prétendent que l'automne est la saison des "tuyaux." Il est vrai que les marchands de poêle en vendent en quantité. Dubuc, Desautels & Cie. 217 rue Notre-Dame prétendent cependant que si les tuyaux sont toujours de saison, ils n'en tiennent pas moins le plus bel assortiment de fourrures, tels que manteaux, "capots," manchons, boas, collerettes, gants, mitaines et robes de sleighs. Le tout à grand marché.

Une épigramme sur l'été qui vient de finir. La continuité des journées pluvieuses a été dépeinte de la façon suivante par un correspondant d'une feuille suisse:

Il a tant plu
Qu'on ne sait plus
Pendant quel mois il a le plus plu;
Mais le plus sûr, c'est qu'au surplus
S'il avait moins plu,
Ca m'eût plus plu.



Jacquinot est choisi par des parents comme parrain d'un nouveau né du sexe masculin.

Le futur filleul de Jacquinot est le fils d'un agriculteur opulent.

Jacquinot cherche longtemps pour lui trouver un nom de baptême qui rappelle d'une façon plus ou moins heureuse la profession du père.

La cérémonie devant avoir lieu à la campagne, on consulte le curé.

— Quel nom vous proposez-vous de donner à l'enfant? demanda celui-ci.

— Cinnatus, monsieur le curé, répond Jacquinot.

— Comment: Cinnatus? Mais ce n'est pas un nom de baptême, cela?

— Pas un nom de baptême? Eh ben, et saint Cinnatus, le patron des cultivateurs, c'est peut-être un va-nu-pieds, hein!

La parole est à bébé:

Un gamin de quatre ans observait attentivement, l'autre jour, sa mère qui était à laver la figure de son petit frère, à-peine âgé de six mois. Le moutard braillait naturellement à pleins poumons et le bambin de quatre ans commençait à s'impatienter. N'y tenant plus, il apostropha en ces termes son petit frère qui continuait à crier:

— Tu crois être bien malheureux, hein! bébé? Eh bien! tu te trompes. Attends un peu que tu sois grand comme moi, pour attraper une volée deux fois par jour, et tu verras ce que c'est. Hein! maman?

Une fillette écrivait à son père qui était en voyage "Que Pataud (le chien) devenait plus gros tous les jours et souvent deux fois par jour.

ON DEMANDE un bon solliciteur ayant l'habitude des annonces, au bureau du FARCEUR. Inutile de se présenter si on ne connaît pas la partie et si l'on ne peut donner de bonnes recommandations.

Entrechats.

Une dame se plaignait devant son fils, un baby de sept ans, de migraine et de tourdements.

— Il me semble, disait elle, que tous les meubles tournent autour de moi.

Un moment après, elle dit à l'enfant de lui aller chercher un verre sur le buffet.

— Mais, maman, reprit le gamin, qui aimait mieux ne pas se déranger, puisque tous les meubles tournent, attends que le buffet passe devant toi.

Assemblée d'actionnaires.

Le président, soit fatigué des affaires trop compliquées qu'il a sur les bras depuis longtemps, soit cynisme pur et simple, expose la situation sous un jour peu illuminant, est interrompu par un membre du conseil d'administration, inquiet de la figure peu rassurée des

— Mais monsieur, vous n'exposez pas les chiffres avec assez de poésie?